

1^{er} septembre 2004

04.361

Question Catherine Schallenberger

OMP, quel avenir?

L'office médico-pédagogique a été soumis depuis quelques années à des vicissitudes et des changements importants dans sa direction. Cela a engendré de nombreuses incertitudes au sujet de son avenir. Heureusement, une partie de celles-ci ont été levées après la nomination d'une médecin-directrice en automne 2003.

Cette nomination s'est accompagnée d'une refonte du fonctionnement de l'OMP au niveau de la direction avec un directeur administratif et un adjoint de direction psychologue. Cependant, la liste d'attente pour les prises en charge est toujours très longue. D'aucuns attribuent cette situation à une nouvelle répartition du personnel entre les postes cliniques et l'administration avec une accentuation au profit de cette dernière. D'autres pensent qu'il s'agit d'une augmentation des besoins au sein de la communauté, donc une augmentation des demandes de prises en charge au sens large (individuelle, familiale, institutionnelle ...).

Comme la mission de l'OMP doit principalement privilégier l'activité clinique, nous aimerions savoir dans quel sens va exactement l'évolution du personnel ainsi que, plus fondamentalement, cet office cantonal.

Pour cela et depuis 2000, nous aimerions connaître l'évolution des postes touchant à la clinique, la direction et l'administration.

Nous souhaitons également connaître le nombre de postes vacants actuellement et, cas échéant, connaître les raisons pour lesquelles ils ne sont pas, actuellement, repourvus.